

Märchenhaftes in der Holztorstraße

Sarstedt (cn). Zu einer märchenhaften Veranstaltung laden der Stadtmarketingverein und die Gewerbetreibenden in der Holztorstraße am 24. August 2013 ein. In der Zeit von 15 bis 18 Uhr verwandeln sie an diesem Tag die Holztorstraße in eine Picknicktafel mit Märchenmeile. Unter dem Titel „Familienpicknick in der Märchenstraße“ wird, ähnlich wie beim Bürgerfrühstück, in der Holztorstraße eine lange Picknicktafel aufgebaut, an der etwa 250 Personen Platz finden werden. Platzsets gelten als Eintrittskarte für das Picknick. Jeder Platzsetinhaber kann an der Picknicktafel Platz nehmen und selbst mitgebrachte Leckereien

an einer langen Tafel mit Freunden und Bekannten genießen. Eine Einheit bestehend aus vier Sets kostet 5 Euro und wird in den Geschäften der Holztorstraße und im Weinlädchen sowie im Internet über die Homepage des Stadtmarketingvereins erhältlich sein. Neben der Gelegenheit zum geselligen Beisammensein wird ein buntes Rahmenprogramm für Jung und Alt geboten. Stefan Kießlich als „Pfienshal“ wird die Veranstaltung eröffnen und musikalisch begleiten. Dazu erfreut er die Gäste sicherlich mit der einen oder anderen Gaukelei. Besonders für die Kinder ist an diesem Nachmittag spannende Unterhaltung

garantiert. Unter dem Titel „Wer gewinnt die Märchenkrone“ wird für sie ein Märchenparcours aufgebaut. An zehn Stationen gilt es Aufgaben zu verschiedenen Märchen zu lösen, um am Ende die Märchenkrone mit nach Hause nehmen zu können. Der Parcours wurde von Claudia Duval liebevoll ausgearbeitet, die selbst an diesem Tag als Märchenerzählerin durch die Tischreihen gehen und Märchen oder den einen oder anderen Schwank zum Besten geben wird. Einen kleinen Vorgeschmack darauf gab die Märchenerzählerin bereits auf der Infoveranstaltung mit einem jüdischen Märchen, dem die Besucher andächtig lauschten. Aber

auch die Erwachsenen können bei einem märchenhaften Rätsel längst vergrabenes Wissen wieder hervorholen, um vielleicht am Ende der Veranstaltung einen Korb mit attraktiven Schätzen zu gewinnen. Ein Glücksrad sowie besondere Aktionen und Angebote der Geschäfte in der Holztorstraße runden das bunte Angebot ab. Die Veranstalter hoffen, dass das liebevoll und originell ausgearbeitete Programm am 24. August viele Besucher in die Sarstedter Märchenstraße lockt. Wenn dann noch das Wetter mitspielt, steht einem märchenhaften Nachmittag mit viel Spaß und Geselligkeit nichts mehr im Wege. ■